

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711036 - VANIA SALSABILA IHWANAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kurang perkenalannya, kurang mampu merefleksikan isi dari cerita pasien, terburu-buru saat menutup pembicaraan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	tidak melakukan inspeksi pada wajah pasien, tidak memeriksa daya kecap pasien, utk n 8 tidak memastikan apakah ada sumbatan pada telinga pasien, saat pmx n 9 dan 10 pasien diminta buka mulut apa yg seharusnya diamati? apa benar uvula dan tonsil? bs dilihatkah tanpa menggunakan senter?, posisi yg benar untuk memeriksa musculus trapezius dimana dek? belum mencari tanda2 kelainan m. trapezius. usahakan sebelum melakukan tindakan berikan isyarat verbal pada pasien supaya pasien nyaman, tidak cuci tangan setelah tindakan
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah cukup baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	secara umum sudah cukup baik, komunikasi dan empati baik, perlu belajar pemeriksaan yang sistematis. informed consent: dilakukan dengan baik cuci tangan: cukup baik, pemeriksaan refleks biseps: cukup baik pemeriksaan refleks trisep: dilakukan dengan cukup baik tetapi yang kiri tdk muncul responnya, pemeriksaan refleks patella: cukup baik pemeriksaan refleks achilles: baik
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	INFORM CONSENT : Oke. PERSIAPAN PASIEN DAN ALAT: Oke. HIDUNG LUAR: Saat inspeksi yang dinilai bukan hanya simetrisitas, tapi tanda peradangan dan discharge juga dinilai. Saat palpasi diraba ada benjolan/massa atau tidak. RHINOSKOPI ANTERIOR: Oke. SINUS: Tidak inspeksi regio sinus frontalis dan maksilaris. TENGGOROKAN : Saat pemeriksaan sebaiknya tidak meminta pasien menjulurkan lidah karena lidah kontraksi sehingga lidah sulit ditekan. faring tidak dievaluasi.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ok. perfect
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah cukup baik
PEMERIKSAAN VISUS	OK
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	"Pemeriksaan sudah benar dan sistematis. Tingkatkan empati dan respon kepada pasien
TEKNIK ASEPTIK	posisi tangan saat inisial wash harus sll lebih tinggi dari pusat, jangan sampai tangan menyentuh kran ya dik. sebaiknya melepas baju dan handscoon satu persatu ya.